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對《2012 年行政長官及立法會產生辦法諮詢文件》的意見 

 富昌邨居民協會原則上認同早前特區政府是前所提出關於對《2012 年行政長官

及立法會產生辦法諮詢文件》的方向。本會認為有關諮詢文件既符合 2007 年人大常

委所領佈的規定，同時亦回應社會上對政制發展要有所進步的要求。 

 對於 2012 年行政長官的產生辦法，本會認為必須符合循序漸進原則及人大常委

的決定。而為增加有關選舉的代表性，本會認為諮詢文件中將選委會人數由 800 人

增加至 1200 人是合適的方向。另外對於提名行政長官候選人的門檻，本會認為為確

保合適、有經驗及質素的人成為候選人，應維持目前提名門檻八分之一的安排。 

 而有關於 2012 年立法會選舉的安排，本會認同諮詢文件中提及香港現時的議席

相對人口比例較其他選舉成熟的地區為高，加上立法會議員工作日益繁重，將議席

由 60 席增至 70 席是合適的安排。增加議席亦能夠拓闊參政空間，讓更多不同階層

的人士進入立法會反映意見，體現社會多元化發展。至於新增 5 席區議會功能組別，

加上原有 1 席全數由民選區議員互選的方向，本會認為有助增加 2012 年立法會選舉

的民主成份，因此對此方向表示認同。 

 最後本會認為社會上雖然對政改的步伐快慢有分歧，但市民整體上都是要求政

制發展必須向前進步。有關諮詢文件為達至兩個普選加入更多民主成分，而且更能

增加市民的政制參與度及擴闊青年人參政議政的機會，因此本會對諮詢文件整體的

思路方向表示認同。 
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